

Fecha: 13-07-2023
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Avión de LATAM se salió de la pista en el aeropuerto de Florianópolis

Pág. : 10
 Cm2: 463,1
 VPE: \$ 2.546.531

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

Airbus A321 procedente de Sao Paulo tuvo una emergencia durante el aterrizaje

ARIEL DIÉGUEZ

Un Airbus A321 de LATAM se salió de la pista del Aeropuerto Internacional Hercílio Luz, de Florianópolis, capital de Santa Catarina, en Brasil. "Un video muestra el momento en que un avión se deslizó en la pista durante un aterrizaje en el aeropuerto de Florianópolis el miércoles 12", informó el portal de noticias brasileño G1.

El aparato había despegado del Aeropuerto Guarulhos, de São Paulo, y a las 9:20 horas aterrizó en Florianópolis. "El avión enfrentó condiciones climáticas adversas, con fuertes lluvias, debido al paso de un ciclón en Santa Catarina. Con la pista mojada, la aeronave patinó, se salió parcialmente de la pista y hundió el tren de aterrizaje en el pavimento lateral", informó el diario "Correio de Santa Catarina".

"La pista también resultó dañada", explicó G1. "Las fotos del incidente muestran que las ruedas del tren principal derecho se hundieron en el pavimento", dijo el sitio en Internet Aviation Safety Network, de la Flight Safety Foundation, una organización dedicada a la investigación en el campo de la seguridad aérea.

Osvaldo Bahamondes, ex piloto y profesor de la Academia de Ciencias Aeronáuticas de la Universidad Técnica Federico Santa María, aclaró que no se puede hacer conjeturas y que una investigación determinará qué ocurrió. Explicó que hay muchas razones para que un avión se salga lateralmente del "área de la pista activa" durante un aterrizaje. "Pueden ir desde una falla del sistema de freno en uno de los trenes principales

Avión de LATAM se salió de la pista en el aeropuerto de Florianópolis



Así quedó el avión en la pista. 172 pasajeros y 7 tripulantes fueron evacuados sin problemas.

"Las fotos del incidente muestran que las ruedas del tren principal derecho se hundieron en el pavimento", dijo el sitio en Internet Aviation Safety Network.

hasta el conocido efecto de hidroplaneo, que reduce significativamente la fricción entre uno o más neumáticos y la pista debido a la pérdida de contacto en superficies mojadas", contó.

Debido al daño en la pista, el aeropuerto fue cerrado para todo tipo de aviones.

"Los 172 pasajeros y los 7 tripulantes del vuelo LA 3300 (Sao Paulo/Guarulhos-Florianópolis) fueron desembarcados y liberados de forma segura tras la evaluación del equipo médico. La acción se tomó luego del incidente con la aeronave

Airbus A321 (PT-MXM), que excedió los límites de la pista al aterrizar en el aeropuerto de Santa Catarina", señaló un comunicado de LATAM Airlines Brasil.

La aerolínea SKY informó que canceló sus vuelos Santiago-Florianópolis y Florianópolis-Santiago, desde el 12 hasta el 14 de julio. "Como aerolínea, nos mantendremos en constante monitoreo de las disposiciones de las autoridades, respecto al período de cierre y nos comprometemos a brindar información oportuna a nuestros pasajeros", informó en un comunicado.

SKY habilitó el Plan de Protección al Pasajero, que contempla tres posibilidades:

1.-Cambio de vuelo sin costo, pudiendo realizar cambios de fecha sin penalidad ni diferencia tarifaria hasta 12 meses para finalizar viaje, a partir de fecha de afectación.

2.-Cambio de ruta entre Santiago y cualquiera de nuestros otros destinos en Brasil (Porto Alegre, Río de Janeiro y São Paulo), sin penalidad ni diferencias de tarifa para viajar hasta el 31 de julio de 2023.

3.-Devolución 100% en voucher o al mismo medio de pago.